



カフェ光が丘リニューアルオープン ～障がい者が笑顔でお迎えます～

光が丘体育館の耐震工事に伴い、昨年10月より臨時休業していたカフェレストランわれもこう光が丘公園店が、令和3年4月1日にリニューアルオープンしました。

オープン初日は沢山のお客様にご来店いただき「リニューアルオープンおめでとう！」「できるのを待っていたのよ！」「店内が明るくなったね！」等、お客様から多くの言葉をいただきました。

休業中に改装し、店内はベージュを基調とした明るい印象となりました。また店内には、利用者が日々作成している自主製品の販売コーナーができ、今まで以上に多くの製品を手にとって見るできるようになりました。さらにテーブルには、利用者が描いた絵を展示し、食事をしながらアートを楽しむこともできます。今後はもっと障がい者アートに力を入れ、壁面にも絵を展示できるようにしていきます。

障がいのある人もない人も、共に働く事が出来る開放的なお店を目指して、地域の皆様に美味しい料理とあたたかい心を提供できるよう、スタッフ一同頑張っています。

様々なしゅう・さをり製品が
並んでいます



緊急事態宣言中の営業についてはお問い合わせください。事務局 TEL: 03-3577-7421

新入職員紹介



就労支援部 あかねっこ弁当
支援員 Y Rさん

好きな食べ物：納豆キムチそば
趣味：温泉の露天風呂

★料理をするのも好きなようで、厨房での調理も積極的にを行い、腕を振るって来ています



生活支援部
生活介護事業所みのり
支援員 H Aさん

好きな食べ物：肉料理（好き嫌いなし）
趣味：旅行、自己啓発など

★前職でも障がい者福祉に携われており、利用者さんに対しての支援の見方や対応等しっかり行われ、頼りになる方です

各部だより

余暇支援部

日中一時支援事業 ひだまり再開しました

新型コロナウイルスが流行りだした昨年3月から、あかねの会の土日の風景は一変しました。毎週末集まって大賑わいだったカラオケや、50名ほどがひしめき合って合唱する音楽クラブ、仲間と協力してごはんを作る調理クラブなど、ひだまりの活動は、ことごとく中止を迫られました。それでも緊急事態宣言が明けた頃から、少人数制や時短など、少しずつ形を変え、昨年末には活動をほぼ再開するまでに至りました。年明け1月の再びの緊急事態宣言による中止に、支援員、参加者とものがっくり肩を落とす日々が続きましたが、宣言が明け、再び安全な方法を模索しながら再開しました。4月25日から3度目の緊急事態宣言が出ましたが、時間が短くても、人数が少なくても、仲間と会える喜び、好きなことができる喜びを実感した今、宣言明けを楽しみに待っています。

余暇は不要不急でしょうか？いえいえ！生きるために必要なエネルギー源です！